



La medida es en respuesta al aumento de los accidentes de tránsito.

## Aprueban semáforos en la Ruta de la Madera

Busca regular tramo urbano de la pista.

Tras una consulta ciudadana y la entrega de estudios de ingeniería y diseño, el municipio de San Pedro de la Paz y el Ministerio de Obras Públicas acordaron la instalación de semáforos en la Ruta de la Madera. La semaforización será en el tramo urbano de la autopista y responde a las exigencias de la ciudadanía tras una serie de accidentes de tránsito en el sector de El Recodo y en Pedro de Valdivia Sur. Tras el término de los estudios técnicos, ahora queda que el municipio busque los recursos que financien el proyecto, cercano a los \$400 millones.